
[Lutter contre la précarité menstruelle : Plus de 13 000 paquets de protections périodiques collectés les 12 et 13 février](#)

8 communes de la Métropole se sont mobilisées pour lutter contre la précarité menstruelle en organisant une grande collecte de protections périodiques vendredi 12 et samedi 13 février 2021. Cette campagne de sensibilisation baptisée "A nous de changer les règles" s'est déroulée en partenariat avec quatre associations locales et le Réseau Santé Précarité. Durant ces deux journées, plus d'une centaine de bénévoles se sont relayés sur 33 lieux de collecte. Cet évènement a permis de collecter 13 340 paquets de protections périodiques.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen et Luce PANE, Joachim MOYSE, Nicolas ROULY, Charlotte GOUJON, Mélanie BOULANGER, David LAMIRAY et Myriam MULOT, Maires de Sotteville-lès-Rouen, Saint-Étienne du Rouvray, Grand-Quevilly, Petit-Quevilly, Canteleu, Maromme et Notre-Dame-de-Bondeville : « La précarité menstruelle est un véritable enjeu de solidarité et de santé publique. Cette collecte mutualisée a permis de sensibiliser la population et de venir en aide aux associations intervenant auprès des publics précaires. C'est aussi le rôle des communes, soutenues par la Métropole, en cette période plus que jamais, de s'engager pour les droits des femmes en se mobilisant autour d'actions concrètes pour venir en aide aux plus démunies. »

